

CHAN 2014 : Le Kenya d'Henri Michel face à un test majeur à Bujumbura

PANA, 11 décembre 2012 Nairobi, Kenya – Le Kenya, avec sa nouvelle sélection totalement différente des joueurs qui ont atteint la finale de la coupe du Challenge Tusker de la CECAFA disputée samedi en Ouganda, va affronter le Burundi, dimanche, à Bujumbura, dans une rencontre qualificative au Championnat d'Afrique des nations (CHAN). Ce sera un défi énorme pour l'entraîneur titulaire, Henri Michel, qui a déclaré qu'il ne s'intéressait pas à la coupe du Challenge et donc sélectionné un groupe de joueurs à James Nandwa, pour représenter le Kenya dans cette compétition annuelle de 12 pays.

L'équipe de fortune qui a représenté le Kenya lors de cette compétition s'est bien débrouillée pour accéder en finale avant de s'incliner (1-2) devant l'Ouganda, pays organisateur qui a conservé le titre. L'équipe kenyane s'est améliorée au fil de la compétition, ont déclaré les supporters et les officiels, dont le ministre de la Jeunesse et des Sports, Ababu Namwamba, qui a assisté à la finale disputée à Kampala. Pendant ce temps, M. Michel est resté à Nairobi pour entraîner une autre équipe qui va affronter le Burundi en qualification du CHAN 2014. Le Burundi est entraîné par l'Egyptien Mohamed Lofty et compte sur son buteur prolifique et capitaine, Selemani Ndikumana, qui a inscrit trois buts lors de la Coupe du Challenge. Le reste de l'équipe est un mélange de joueurs expérimentés et de nouveaux. Le match retour aura lieu le 29 décembre à Nairobi. En attendant, suite au forfait de l'Erythrée, l'Ethiopie accède directement au dernier tour et va rencontrer le Rwanda. La zone de l'Afrique centrale et de l'Est sera représentée par trois équipes au niveau du CHAN qui aura lieu en Afrique du Sud en 2014. La Tunisie va défendre son titre acquis lors de la dernière édition.